



# Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

**An den Bundesminister für Digitales und Verkehr, Herrn Dr. Volker Wissing, per E-Mail**

**An den Vorsitzenden der Verkehrsministerkonferenz, Herrn Minister Oliver Krischer, per E-Mail**

## Offener Brief

Sehr geehrter Herr Bundesverkehrsminister Wissing,  
sehr geehrter Herr Minister Krischer,

mit Verwunderung und Verärgerung haben wir als Taxi- und Mietwagenverband Deutschland zur Kenntnis nehmen müssen, dass die Kleine Fachkunde noch nicht einmal mehr auf der umfangreichen Tagesordnung der Verkehrsministerkonferenz auftaucht.

Wir haben als Taxi- und Mietwagenverband vor über drei Jahren unsere Vorschläge eingebracht, fast vor einem Jahr gab es dann die letzte Runde unter anderem mit den Verbänden und seither ist absolute Funkstille. Wir halten dieses Vorgehen für unverantwortlich und unfair gegenüber allen mittelständischen Unternehmen der Taxi- und Mietwagenbranche.

Was hier passiert, nein, was hier nicht passiert, ist nur noch eine Farce. Die Unterstützung für eine Kleine Fachkunde nach dem Ende der Ortskundeprüfung vor drei Jahren bei den Unternehmen schwindet maximal. Offensichtlich haben Sie alle ja auch gar kein Interesse daran, denn eigentlich sollten Sie sich ja in dieser Verkehrsministerkonferenz final über das weitere Vorgehen nicht nur Bericht erstatten lassen, sondern die Beschlüsse fassen, die seit dem Frühjahr letzten Jahres, mindestens jedoch seit der Herbstkonferenz des vergangenen Jahres überfällig sind.

Unsere Geduld als TMV ist auch am Ende. Wir erwarten von Ihnen jetzt, dass Sie baldmöglichst die Verbände zusammenrufen und verbindlich erklären, wohin aus Ihrer Sicht eigentlich die Reise hingehen soll. Ob dies dann deckungsgleich mit dem ist, was wir als Verbände noch gut heißen und unterstützen können, sei dahingestellt.

Mit herzlichen Grüßen  
verbleiben wir  
Ihr

Thomas Kroker  
Präsident des TMV

Patrick Meinhardt MdB a.D.  
Hauptgeschäftsführer des TMV